



## **Texte de la pétition des usagers SNCF du Gard**

**Pour que le parking réservé aux usagers de la gare d'Alès soit respecté !**

Depuis des années, contrairement à ce qu'indique le panneau situé à l'entrée du parking "... réservé aux clients de la gare et aux personnes habilitées à l'exploitation", le seul parking gratuit du quartier accueille plus de riverains et de voitures ventouses que d'usagers de la SNCF.

Après 7h du matin il ne reste plus une place libre ! Le stationnement est anarchique, certains galèrent pour se garer mais aussi pour sortir !

**Nous exigeons le respect du règlement et l'installation d'une barrière avec accès gratuit pour les usagers de la gare !**

A noter que cette pétition intervient après plus d'une année d'intenses négociations, discussions, démarches diplomatiques, concertations et autres propositions qui n'ont rien donné.

Les signatures seront transmises à la direction de Gares & Connexions, propriétaire du parking.

Copie à la ville d'Alès qui doit avancer rapidement sur son projet de pôle d'échanges multimodal (PEM).

Copie à la Région Occitanie, notre principal soutien dans cette démarche.

Le lien vers la pétition : <https://c.org/TMvzrK55gB>

Pétition portée par l'Association de défense des usagers de la SNCF du Gard et des départements limitrophes : [usagers.trains.gard.languedoc@gmail.com](mailto:usagers.trains.gard.languedoc@gmail.com)